

Bonjour

Force est de le constater : la pratique des numéros surtaxés se répand à grande vitesse en France.

Initiée par les émissions de variétés, cette pratique s'est propagée, insidieusement mais rapidement, à toutes sortes d'activités et, à présent, même les services dits sociaux s'y sont mis : Sécurité Sociale, Caisses d'Allocations Familiales, ANPE, Assedic, hôpitaux ...pénalisant des populations déjà vulnérables.

Autant il n'est pas obligatoire de téléphoner aux émissions de jeu des medias qui proposent (avec insistance) de téléphoner à ces numéros surtaxés pour jouer, autant on peut difficilement se passer de téléphoner à la Sécurité Sociale !

Et l'on se heurte inmanquablement à des répondeurs et des voix virtuelles...avec un temps d'attente notable. Tout cela allonge la note, bien entendu.

La finalité financière n'échappe à personne.

Pourtant aucun service supplémentaire n'est rendu !

Ne s'agit-il pas là d'une méthode cherchant à faire facilement de l'argent ?

Et toujours sur le dos des mêmes : les citoyens-consommateurs

A la limite, ne s'agit-il pas d'un nouvel impôt qui avance masqué ? La réponse semble affirmative, puisque dans « surtaxé », il y a « taxe »...

Je vous remercie